Silber-Medaille für Bietzen

Merziger Stadtteil muss sich beim Landeswettbewerb "Unser Dorf hat Zukunft" Gerlfangen geschlagen geben



Ortsvorsteher Manfred Klein (3. v. l.) führt die Jury durch Bietzen.

FOTO: ROLF RUPPENTHAL

Bietzen. Von wegen enttäuscht: Dass am Ende nur Silber für Bietzen herausgesprungen ist, kann Ortsvorsteher Manfred Klein nicht schocken. "Es war ein knappes Ergebnis", kommentiert der rührige Kommunalpolitiker das Urteil der Juroren des Landeswettbewerbs "Unser Dorf hat Zukunft". Die 13-köpfige Kommission, die am Dienstag den Merziger Stadtteil begutachtet hatte, vergab gestern Abend die Gold-Medaille an Gerlfangen, "Ich sage immer, der Weg ist das Ziel", kommentierte Klein das Engagement seiner Helfer. Weit über 10 000 ehrenamtliche Stunden haben sie für ihren Ort geleistet.

Für Klein steht fest: "Erfolg hat nach seiner Ansicht nur, wer was tut, während er auf den Erfolg wartet" – und das haben die Bietzener nach ihrem Gewinn der Goldmedaille 2009 weiter unter Beweis gestellt. Die Belege: der Ausbau des Geschichtsdorfes und die Sanierung des alten Pfarrhauses zum Mehrgenerationen-Treffpunkt. Ob Bietzen erneut bei dem Wettbewerb antritt, weiß

Klein noch nicht.